

「AZ-COM丸和MOMOTARO'S」2024-2025シーズン終了のご報告 ～トッピーストリーグ Aグループ昇格初年度で初優勝、 3地域社会人リーグ順位決定戦は準優勝。ご支援ご声援ありがとうございました～

AZ-COM 丸和ホールディングス株式会社（本社：埼玉県吉川市、代表取締役社長：和佐見勝）のグループ会社で3PL 事業（※1）を提供する株式会社丸和運輸機関（本社：埼玉県吉川市、代表取締役社長：和佐見勝、以下「丸和運輸機関」）が運営するラグビー部「AZ-COM丸和MOMOTARO'S」の2024-2025シーズンが終了したことをご報告します。ファンクラブ会員、スポンサー企業、地域の皆様をはじめ、AZ-COM丸和MOMOTARO'Sを常に支えてくださったすべての方々に、シーズン終了にあたり厚く御礼を申し上げます。（※1）荷主に対し、その立場に立ったロジスティクスサービスを戦略的に展開する事業（一般社団法人 日本3PL 協会）

2024-2025シーズンの丸和運輸機関ラグビー部「AZ-COM丸和MOMOTARO'S」は、関東ラグビーフットボール協会 トッピーストリーグにおいてAグループに所属し、5チーム中1位（7勝1敗）の結果をおさめAグループ昇格初年度で初優勝を果たしました。その後行われた3地域社会人リーグ順位決定戦では決勝戦で東京ガスに33対43で敗れ、惜しくも準優勝となりました。今シーズンはトッピーストリーグ最高峰であるAグループで躍進するためにGM（ゼネラルマネージャー）兼監督に細谷直氏、アシスタントコーチに重光泰昌氏、染山茂範氏、プレイングコーチに木津武士氏を招へいし、また多くの新入団選手を迎え、新チーム名「AZ-COM丸和MOMOTARO'S」として新体制で挑みました。また「ファンクラブ」と「サポートスポンサー制度」を新設し、従来から行ってきた地域社会との交流にも継続して取り組むなど充実したシーズンをリーグ優勝という最高の形で終えることができました。

AZ-COM丸和MOMOTARO'Sでは、誠実なプレー、熱き情熱、チームの結束、礼儀正しい規律、そして、プレーさせていただくことへの感謝、の5つの精神を基本理念としています。来シーズンもこの精神のもと何事にも挑み続け、企業人、ラグーマンとして誰からも愛されるチームを創ってまいりますので引き続きよろしくお願いたします。



新体制発表時
（左から細谷直、和佐見勝、木津武士）



給水のボランティア活動を行う選手たち
（第27回 吉川なまずの里マラソン）



優勝を決めたAZ-COM丸和MOMOTARO'Sの
選手とスタッフ（秩父宮ラグビー場）



選手からの花道を駆け抜ける眞野キャプテン
（3地域社会人リーグ順位決定戦 決勝）

< 2024-2025シーズン終了のご挨拶 >

■GM兼監督 細谷 直 (Tadashi Hosoya)



日頃はAZ-COM 丸和MOMOTARO'Sに対し多くのご声援をいただき誠にありがとうございます。今シーズンはトップイーストリーグAグループ初昇格のシーズンに優勝という大きな成果を上げることができた一方、3地域社会人リーグ順位決定戦の決勝では東京ガスさんにホームでリベンジされ、悔しい思いをしたシーズンでもありました。この一年で丸和ラグビーの強みと弱みがはっきり把握できたので、来シーズンは何としても2冠必達を目標に更なるチーム強化、そしてAZ-COM丸和MOMOTARO'S が皆様にとってさらに誇れるラグビーチームになれるよう、より一層努力してまいりますので、今後ともご支援の程、よろしくお願いいたします。

■キャプテン 眞野 拓也 (Takuya Mano)



今シーズンAZ-COM丸和MOMOTARO'Sの応援本当にありがとうございました。Aグループに初昇格し、新体制となり迎えたシーズンでしたが、皆様のご声援のおかげで、リーグ戦優勝。そして、3地域社会人リーグ順位決定戦 準優勝の結果を残すことができました。シーズンを通し、多くの方にAZ-COM丸和MOMOTARO'Sを知っていただき、応援にお越しいただいたことは非常に光栄に思っております。残念ながら3地域社会人リーグ順位決定戦では、優勝を逃してしまいましたが、来シーズンは更に成長し、必ずリーグ戦優勝・3地域社会人リーグ順位決定戦での優勝を果たします。引き続き皆様の熱いご声援をよろしくお願いいたします。

■部長 蜂谷 隆 (Takashi Hachiya)



今シーズンは多くの皆様のご支援・ご声援をいただき誠にありがとうございました。我々は日本ラグビー最高峰のリーグワン参入を目指して活動しております。今シーズンはファン層の拡大を目指してファンクラブとサポートスポンサー制度を立ち上げた結果、約1,000名のファンクラブ会員と114社のスポンサー企業様のご支援をいただくことが出来ました。そして、リーグ戦最終戦では秩父宮ラグビー場に4,500名を超える観客に応援にお越しいただき勝利してリーグ優勝を果たすことができました。MOMOTARO'Sはいま日本で一番勢いのあるチームと自負しております。来シーズンも夢と感動を皆様にお届けします。引き続き皆様の熱いご声援をよろしくお願いいたします。



丸和運輸機関ラグビー部AZ-COM丸和MOMOTARO'S (アズコムマルワモモタローズ) は、千葉県柏市の東京大学 丸和 柏 FUSIONフィールドを拠点にしており、2013年に発足後、2014年に関東社会人ラグビーフットボール連盟に登録し、ラグビー部として活動を開始しました。選手たちは社業とラグビーの両立を目標に掲げ「企業人、ラグーマンとして誰からも愛されるチームを創り上げていくために5つの精神を胸に刻み何事にも挑み続ける」という丸和ラグビー精神のもと、日々全力で取り組んでいます。地域社会との交流も積極的に行っており、ラグビースクール訪問やラグビー体験会などを通して若い世代の普及育成にも力を入れています。

・ URL : <https://www.az-momotaros.jp/>

・ 丸和運輸機関ラグビー部 公式応援ソング『Az-ONE』 歌：くるま英子